
江西理文化工安委會報導 

 

2016年 2月 2日，江西理文化工召開了 2016年安委會會議，出席本次會議的成

員有班組長及以上領導幹部。 

本次會議共分為五個議程進行，首先是總經理助理衛曉宇先生為本次會議致開

幕詞以及對會議進程作詳細的講解。會上董事副總經理楊作甯先生就 2015年的生產

經營情況及能源、單耗、工藝、技術改造、設備管理等方面的工作總結報告，並在

對 2015年工作情況作總結的同時，展望通報了 2016年公司發展所做出的全域性規

劃及目標；勉勵全體幹部提前準備好 2016年的部門工作，再接再厲，共同努力以完

成明年 8億元的銷售收入。接下來安環辦、財務部門、人事部門分別就各自部門的

工作情況作了總結彙報，讓全體幹部對公司的發展，各方面的工作情況有了全面的

瞭解。最後一個環節，會議也由此進入到尾聲，完成安環目標責任書的簽訂，本次

會議順利圓滿結束。 


